

MÉRIGNAC

MUNICIPALITÉ. Solidaires de la majorité à laquelle ils appartiennent, les Verts entendent cependant faire valoir le rôle d'« impulsion » qu'ils se donnent

Le « grain de sel » des Verts

21 11 2002

Jacques Ripoché

Pas de problème: les Verts se sentent bien au sein de majorité municipale et ils le disent. Pour autant ils tiennent à faire entendre leur petite musique, à manifester leur spécificité. Surtout depuis l'entrée toute récente au sein conseil municipal de deux nouveaux des leurs. Christine Gallard et Jean-Michel Segretin rejoignent, en effet, Gérard Chausset, Xavier Svahn Raymond-Juhel et Dominique Vaillant. À eux six (dont deux adjoints), ils forment, indique Gérard Chausset, le groupe d'élus Verts « le plus important » dans une municipalité, en Gironde sûrement, en Aquitaine probablement. D'où le légitime sentiment de fierté qu'ils peuvent en tirer.

« **Responsabilité particulière** ». Leur représentation, disent-ils, leur donne « une responsabilité particulière ». À Mérignac, dans le cadre de leur mandat, mais également vis-à-vis de l'extérieur. Aussi ont-ils souhaité, à l'occasion d'un point presse, dresser une sorte d'inventaire des dossiers sur lesquels ils ont et vont « impulser »: un « bilan d'étape » selon l'expression de



Le groupe. Les Verts mérignacais « creusent leur sillon »

PHOTO BERNARD BONNEL

Gérard Chausset. Son collègue Xavier Svahn évoque à cet égard, « des réalisations concrètes en cours » dans le domaine de l'énergie notamment avec l'arrivée prochaine d'un « point info énergie » qui dispensera du « conseil gratuit » aux particuliers et aux petites entreprises. Il évoque également la politique de « haute qualité environnementale » appliquée aux bâti-

ments communaux où encore l'implication dans le SIVU des cuisines centrales Bordeaux-Mérignac ne serait-ce que pour veiller « à ce que les aliments soient respectés » et appeler à l'utilisation de produits émanant d'une « agriculture non-productiviste ». La mise en place d'une « charte du développement durable », d'un « plan d'action de maîtrise de l'eau », figurent au

rang leurs priorités. Bref, affirme Xavier Svahn, « les Verts mérignacais mettent leur grain de sel dans tout ce qui se fait sur la ville ».

« **Vision volontariste** ». Ils ont le Plan Local d'Urbanisme (PLU) en ligne de mire. « Un dossier ultra-sensible », commentent Gérard Chausset et ses amis pour qui « le sauvetage et le développement de la coulée verte » (au sud de la ville) sont un enjeu majeur. L'arrivée du tramway, bien sûr, et la restructuration du centre-ville qui va de pair, les préoccupent. Dans cette affaire, ils entendent être l'expression d'une « vision volontariste », méfiants qu'ils sont de « la techno-structure de la CUB qui fait souvent peu de cas des aspirations du Développement Durable ». La VDO leur reste en travers de la gorge. Mais ils prennent date: « la construction actuelle est en train d'élever une barrière dans la ville qui sera un aspirateur à voiture ».

Au bout du compte, les Verts mérignacais éprouvent le sentiment de « creuser leur sillon ». Tranquillement et « loin des joutes médiatiques » que certains de leurs leaders nationaux pratiquent peut-être un peu trop à haute dose à leur goût.